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RECUPERAÇÃO DA SC-477 É 
UMA DAS BANDEIRAS DA NOVA 
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Em entrevista ao Correio do Norte, novo presidente da Associação, Felipe Piermann, também defendeu
a importância da representatividade política para a microrregião de Canoinhas

acesse nosso site:
www.jornalcorreiodonorte.com.br

O jornal da nossa região

PÁGINA 4

CULTURA
XIV Festival da Canção 
reúne talentos em 
Papanduva

PÁGINA 6

SAÚDE
Canoinhas terá dia 
de mobilização para 
combater a dengue

PÁGINAS 8 E 9

DEPUTADO SILVIO DREVECK FALA
SOBRE SUAS ATIVIDADES NA ALESC
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ARTIGO

E sta é uma resenha do artigo 
intitulado: “A decisão pela 
via de parto no Brasil: temas 
e tendências na produção 
da saúde coletiva”. O artigo 

foi publicado no periódico SciELO – Scien-
tific Eletronic Library Online, em 2021, pelos 
pesquisadores: Manuela B. Velho, Evangue-
lia Kotzias A. Santos e Vânia S. Collaço.

No artigo, os autores analisam bibli-
ografias e dados sobre as vias de parto e 
discutem a influência das tecnologias e 
inovações no alto índice de cesarianas no 
Brasil.

De acordo com o MS e a OMS, a 
cirurgia cesariana pode trazer diversas 
complicações para a mulher e seu recém-
nascido. No entanto, devido às condições 
socioeconômicas, culturais e territoriais, 
a maioria das mulheres não pode escolher 
a via de parto de sua preferência, pelo 
fato de gerarem alto custo ao SUS elas são 
“obrigadas” a fazer o parto vaginal. 

Estudos comprovam que as cesarianas, 
por sua alta incidência, podem significar 
um problema à saúde pública e também um 
problema sanitário, por trazer maior risco 
de morbidade e mortalidade, podendo tam-
bém dificultar a amamentação. Contudo, o 
excesso de partos por meio de cirurgia é um 
problema de saúde pública, pois os bebês 
que nascem de cesárea são mais suscetíveis 
a terem doenças como asma, bronquite 
e problemas ao longo da vida, e a muitos 
necessitam ser internados na UTI neonatal. 

Em defesa ao uso prudente das cirurgias, 
as evidências científicas relembram que 
as boas práticas médicas devem basear-se 
equilibrando os riscos e benefícios, tendo 
em vista que a utilização indiscriminada 
da cirurgia aumentaria os gastos ao sistema 
de saúde.

A decisão pela via de parto no Brasil é 
influenciada principalmente pelos médicos 
que, na maioria das vezes, incentivam os 
partos cesarianos por conta do alto custo e 
pela necessidade de recursos, gerando um 
retorno monetário para os próprios. Outras 
pesquisas argumentam que nas materni-
dades públicas, os índices da cirurgia são 
elevados, expressando uma cultura profis-
sional baseada na crença da segurança do 
procedimento e vieses da formação médica 

obstétrica. Um estudo chama a atenção 
para a pouca familiaridade das gerações 
mais novas de obstetras com técnicas e 
manobras para assistência ao parto vaginal. 
Diante de qualquer dificuldade no trabalho 
de parto, parte-se para a cirurgia, pois, além 
de serem mais experientes nesse tipo de 
nascimento, sentem-se menos expostos a 
futuros processos judiciais.

     Outro estudo aponta que os princi-
pais responsáveis pelo crescente índice de 
cesáreas são, além do médico, o hospital e 
mulheres que já tiveram alguma experiência 
no parto vaginal anterior sem assistência, 
falta de um acompanhante, negação de 
alguma técnica para aliviar dores ou ex-
periência traumática. O SUS argumenta que 
a “cesárea a pedido” é uma cultura médica 
e da própria instituição, mais do que verda-
deiramente a real “preferência” da mulher. 

Tendo em vista as desigualdades sociais 
nas decisões das mulheres por parto vaginal 
ou cesárea, o parto tornou-se um “negócio”. 
A cesárea torna-se mais lucrativa para a 
instituição, torna mais rápido o processo, e 
assim pode fazer maior número de cirurgias 
em pouco tempo. 

Mediante o exposto, aponta-se que a 
“preferência” da mulher não é uma questão 
individual, infelizmente, e sim, muitas vezes 
pelo sistema em que está inserida. Na práti-
ca, a escolha se dá apenas às mulheres com 
poder aquisitivo maior, elevando os índices 
de cirurgias desnecessárias, fazendo-se 
acreditar que é a melhor escolha, sendo que 
muitas levam em consideração questões 
de estéticas, cuidados com o corpo, status 
social, incluindo as cirurgias como algo 
natural, banalizando os riscos. As mulheres 
com nível socioeconômico baixo, por sua 
vez, não têm condições de escolher a via de 
sua preferência, estando expostas aos riscos 
apresentados a ela e o bebê. ■

Autoras: Agata Francisca Proven-
ci, Caroline Silva Finta, Cristiane Prust 

Mokva, Taiane Grosskopf e Tais Rodrigues 
Andrade (trabalho desenvolvido para 

disciplina de “Introdução à Acessibilidade 
Metodológica e Instrumental” - Curso 
Bacharel em Enfermagem -  Profª Me.  

Danielly Borguezan Faculdade DAMA - 
Canoinhas/SC.

N esta sexta-feira, dia 1º de julho, 
está começando o segundo 
semestre do ano de 2022. Ou 
seja, neste momento, metade 
do ano já se passou. Acima de 

tudo, esse ano pode ser destacado como um 
momento de esperança e de forma gradual 
de retorno à normalidade no pós pandemia. 
Mesmo que a covid-19 ainda se faça presente no 
cotidiano das pessoas, com o avanço da vacina 
e o comprimento de diversas determinações 
sanitárias orientadas pelos órgãos de saúde, aos 
poucos ela se tornou menos letal e os casos, por 
sua vez, também diminuíram.

O segundo semestre de 2022, que agora se 
inicia, será marcado por duas datas: uma delas, 
um momento de oportunidade de escolher os 
representantes políticos, sejam eles na esfera 
nacional ou estadual. As eleições, marcadas 
para o dia 2 de outubro, escolherão presidente, 
governador, senador e deputados estaduais e 
federais. São os nomes que ficarão à frente dos 
poderes legislativos e executivos pelos próximos 
quatro anos. Por isso, é importante que cada 
eleitor tenha a capacidade e discernimento de 
escolher aquele que melhor representa seus 
anseios e princípios. Política é coisa séria e deve 
ser levado a sério.

Mas, ao final do ano, no dia 21 de novembro 
inicia a Copa do Mundo de Futebol Masculino 
de 2022. Esse é um momento bastante diferente 
da política, afinal, pode ser considerado um 
momento de descontração e confraternizações. 
Tradicionalmente, o brasileiro tem o costume 
de acompanhar os jogos da copa e torcer pela 
seleção vibrando juntos e comemorando cada 
momento de vitória dos atletas brasileiros.

Momentos diferentes? Sim, mas os brasileiros 
devem adotar uma única postura nesses dois 
momentos distintos, que marcarão o segundo 
semestre: a torcida pelo Brasil. Na Copa é uma 
questão lógica que os brasileiros vibrem e 
torçam pela Seleção Canarinho, como acontece 
tradicionalmente, mas nas urnas, semanas 
antes, o Brasil também deve ser colocado em 
primeiro lugar e os brasileiros devem pensar 
com carinho e lucidez em quem deve estar à 
frente do país pelos próximos quatro anos.

Que os torcedores e eleitores possam de-
fender o Brasil, com união, tanto no esporte 
quanto na política. ■

EDITORIALCANOINHAS, 30 DE JUNHO DE 20222 CORREIO DO NORTE

expediente

Gráfica e Editora Triunfo EI     
CNPJ: 04.430.315/0001-20

Rua Três de Maio, 364 - Centro - 
Canoinhas-SC Cep: 89460-000

Matrícula: Livro B1 sob o nº 01 na fl 01
ALÔ JORNAL: (47) 3622-1571 

WhatsApp: (47) 9 8865-7880

CORREIO DO NORTE EDITOR CHEFE 
José Rossi Júnior
MTB 0011352/PR

DIAGRAMAÇÃO 

Os artigos e as colunas não refletem necessariamente a opinião do Jornal. Os espaços e textos são de inteira responsabilidade dos colunistas e colaboradores 
que escrevem neste semanário. O Jornal Correio do Norte não se responsabiliza pelos anúncios e classificados. A responsabilidade fica a cargo dos anunciantes.

TIRAGEM: 2.000
As fotos creditadas como 
“divulgação” e “reprodução” não 
foram produzidas pela equipe do 
Correio do Norte.

CIRCULAÇÃO REGIONAL EM:
Canoinhas, Três Barras, Bela Vista 
do Toldo, Major Vieira, Irineópolis e 
Papanduva.

SITE:
www.jornalcorreiodonorte.com.br

E-MAILS: 
REDAÇÃO: 
redacaocorreiodonorte@gmail.com
COMERCIAL: 
comercialcorreiodonorte@gmail.com
ARTES/FOTOS: 
jornalcorreiodonorte@hotmail.com

ANÚNCIOS E
ASSINATURAS: 
(47) 3622-1571
(47) 3622-7400
Segunda a Sexta, das 8h30 às 
12h e das 13h30 às 18h

ASSINATURA:
Semestral: R$ 70,00
Assinatura Anual: R$ 130,00

DECISÃO PELA VIA DE

PARTO NO BRASIL

O BRASIL EM

PRIMEIRO 
LUGAR 

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESTADO CANOINHAS, 30 DE JUNHO DE 2022 3CORREIO DO NORTE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



LOCALCANOINHAS, 30 DE JUNHO DE 20224 CORREIO DO NORTE

Categoria Adulto
1º lugar - Luana Schadeck 
Carlos de Castro (R$ 1.500,00 
+ troféu + participação na ab-
ertura do show nacional com 
Matogrosso e Matias).
2º lugar - Joelma A. de M. 
Antunes da Silva e Abraão 
Antunes da Silva (R$ 1.000,00 
+ troféu).
3º lugar - Esequiel Pereira e 
Jessiel Chagas (R$ 500,00 + 
troféu).

Categoria Adulto e Infantil 
Microrregional
1º lugar - Rafael Miranda (R$ 
2.000,00 + troféu + partici-
pação na abertura do show 
nacional com Matogrosso e 
Matias).
2º lugar - Luiz Guilherme 
Kovalski (R$ 1.500,00 + troféu).
3º lugar - Raquel Jungles 
Barbosa (R$ 1.000,00 + troféu).

A conteceu no 
último final 
de semana, 
em Papan-
d u v a ,  X I V 

Festival da Canção, que re-
uniu inúmeros talentos que 
abrilhantaram o evento. O 
festival foi dividido em três 
categorias: Infantil, Adulto 
e Adulto e Infantil Microrre-
gional. “O Governo do Mu-
nicípio de Papanduva para-
beniza os vencedores e agra-
dece a participação de todos, 
que com muita voz e talento 
abrilhantaram a noite do XIV 
Festival da Canção”, divulgou, 
em nota, a prefeitura.  ■

 

CONFIRA OS PREMIADOS EM 
CADA CATEGORIA:

Categoria Infantil
1º lugar -  Laís Iankoski 
Ferreira (R$ 1.000,00 + troféu 
+ participação na abertura 
do show nacional  com 
Matogrosso e Matias).
2º lugar - Luiza Kovalski (R$ 
500,00 + troféu).
(Houve apenas duas inscrições)

Talentos foram premiados por
resultados obtidos no festival
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XIV FESTIVAL DA CANÇÃO REÚNE 
TALENTOS EM PAPANDUVA

PRONTO,
FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

ENTREGAS
O Governador Carlos Moisés tem um 
estilo de governar que é conhecido 
de muita gente em toda a região. 
Concentra os recursos nos primeiros 
anos de mandato e por fim, quando 
vai concorrer à reeleição, tem um 
cofre cheio para distribuir recursos 
para os mais variados lugares. Se 
isso é reflexo de um governo contur-
bado, com pandemia e afastamento 
por processos de impeachment que 
não deram em nada, não é possível 
afirmar. Se num novo governo faria 
a mesma coisa, também não se tem 
clareza. De certo, Moisés tem feito 
uma velha política como poucos. Só 
nesta semana foram entregues mais 
de 100 milhões de reais em equipa-
mentos e maquinário. É tanta entrega 
que sobra para Canoinhas, que em 
muitos anos foi o patinho feio aos 
olhos do Governo Estadual, e para 
coadjuvantes ainda menores como 
Três Barras, Bela Vista do Toldo e 
Monte Castelo. 

MÁQUINAS
Na segunda-feira, 27, Canoinhas e 
Três Barras foram contempladas 

com escavadeiras hidráulicas. A 
entrega faz parte de um pacote de 
aquisição do Governo do Estado, 
que contemplou na região, ainda, 
as cidades de Porto União e São 
Bento do Sul. Os equipamentos 
foram adquiridos por emendas 
parlamentares com contrapartida do 
Governo de Santa Catarina. Ao total, 
99 cidades foram beneficiadas.

VIATURAS
Já na terça-feira, 28, foi a vez de Bela 
Vista do Toldo, Monte Castelo, Mafra, 
Canoinhas e Porto União receberem 
novos veículos para a Polícia Militar. 
Cada cidade passou a contar com 
uma nova viatura. Os veículos SUV, 
modelo Chevrolet Tracker, serão 
empregados no policiamento os-
tensivo, tático e trânsito e também 
foram adquiridos num pacotão que 
uniu emendas impositivas com con-
trapartida do estado.

SAÚDE E EDUCAÇÃO
Já na quarta-feira, 29, a cidade 
contemplada foi Rio Negrinho. Para 
fortalecer e ampliar a capacidade de 
atendimento em saúde, o governador 

visitou à Fundação Hospitalar do 
município e autorizou um convênio 
para o repasse de R$ 5 milhões para 
a reforma e ampliação da nova ala da 
Unidade de Terapia Intensiva (UTI) 
adulto e para o custeio dos leitos. 
Além disso, o governo vai repassar 
R$ 1 milhão para a reforma da Escola 
Municipal Professor Pedro Henrique 
Berkenbrock. O Estado vai fazer uma 
transferência especial à prefeitura. 

E VALE LEMBRAR
Em Junho o Governo do Estado ainda 
realizou a entrega de micro-ônibus 
escolares para Bela Vista do Toldo, 
e novas viaturas para Papanduva, 
Irineópolis e Major Vieira.

POLITICAMENTE
A executiva do MDB viu o tamanho 
do dote de Moisés e resolveu nadar 
junto ao Tio Patinhas dos recursos 
públicos catarinenses. Tanto que 
numa sequência de entregas real-
izadas no Oeste do estado, Celso 
Maldaner e entusiastas declararam 
apoio à reeleição do Governador. Che-
garam a anunciar o pré-candidato da 
sigla, Antídio Lunelli, como o vice na 

chapa REPUBLICANOS/MDB.

MAS....
Moisés ficou chateado com os 
ataques que Lunelli realizou durante 
sua pré-campanha e recusou o nome 
do emedebista para seu vice. Aí uma 
nova crise foi instaurada.

NESTA SEMANA
O presidente em exercício do MDB de 
Santa Catarina, ex-deputado Edinho 
Bez, reafirmou ao Governador que o 
partido pretende estar na coligação 
encabeçada por ele neste ano e 
que o partido deve apresentar, nos 
próximos dias, uma lista tríplice com 
nomes para compor como vice na 
chapa.

SÓ QUE NÃO É BEM ASSIM
O empresário Antídio Lunelli anun-
ciou em Florianópolis que manterá 
seu nome como pré-candidato do 
partido ao governo do Estado. Sendo 
assim, a definição do MDB sobre 
candidatura própria ou aliança ficará 
para o fim de julho, começo de agos-
to. Vai bater chapa na convenção, 
queira a executiva ou não.

TSUNAMI
Esse vai e vem do MDB tem agitado 
o mar para os pescadores da política 
em Santa Catarina. Pelo menos 
fez com que o Progressistas se 
lançasse ao mar e, pela primeira 
vez desde que o partido afirmou 
que teria candidato ao Governo do 
Estado, Jorginho Melo foi procurado. 
Deixando de lado o saudosismo, 
uma chapa em que se contempla 
PL e PP tem grande expressividade 
no estado.

PROGRESSISTAS
Uma ala do partido acredita(va) 
que o Projeto de Moisés a reeleição 
poderia comportar os progressistas. 
No entanto, o movimento do 
MDB, naturalmente empurra o 
PP para a outra direção. Agora, 
hipoteticamente, caso essa ala 
pró-governo continue a insistir na 
tese em apoiar a reeleição e consiga 
convencer os progressistas do 
projeto, estamos à beira de assistir, 
pela primeira vez, Emedebistas e 
Progressistas trabalhando pelo 
mesmo nome em Santa Catarina. 
Dá pra acreditar? ■
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

lembra o presidente. 
Durante esse período, a 

Acic trabalhou em cima de 
um plano estratégico, e com 
isso, fortaleceu a realização 
das atividades futuras. Nesse 
contexto, e até por já atuarem 
em parceria na gestão anterior, 
o processo de transição entre 
a presidência de Reinaldo e 
Felipe Piermann está sendo 
tranquila. “Nesta época de 
pandemia nós tivemos pou-
ca comunicação, as nossas 
reuniões foram online e não 
pudemos fazer muitas movi-
mentações de curso, eventos 
e palestras. Nós trabalhamos 
online, muito em cima do 
nosso planejamento estratégi-
co. Nesses dois anos de pan-
demia nós focamos em nosso 
planejamento futuro, como 
nós queremos ser vistos como 
associação, como entidade 
e como empresa daqui para 
frente, e esse planejamento 
estratégico está muito bem 
formulado. Teremos uma reu-
nião de diretorias e conselho 
no próximo dia 5 para debater 
isso. Então essa transição está 
sendo tranquila justamente 
por toda a diretoria e toda 
Associação ter um convívio 
muito bom” destaca o presi-
dente, que enaltece a parce-
ria e competência de toda a 
diretoria: “Temos diretores 
de extrema capacidade, em-
presários muito renomados 
e com a idoneidade muito 
grande dentro da Associação. 
Então, todas as empresas asso-
ciadas podem se sentir muito 
bem representadas por essas 
pessoas que estão ali, e esse 
planejamento estratégico para 
nós nos dá um embasamento 
futuro, então nós já temos um 
norte a seguir”, complementa 
Piermann.

UM GRANDE DESAFIO 

A Acic é uma associação que 
conta com bastante prestígio 
na região, e ao longo de sua 
história, sempre foi referência 
na representatividade das em-
presas da região. Aos 36 anos, 
Felipe Piermann é o presidente 
mais jovem da história da Acic 

N o  m ê s  d e 
maio deste 
ano, a Asso-
ciação Em-
presarial de 

Canoinhas (Acic), que abrange 
Canoinhas, Três Barras, Major 
Vieira e Bela Vista do Toldo 
elegeu seu novo presidente: 
o empresário Felipe Matheus 
Piermann, que sucede a Rei- 
naldo de Lima Júnior. Recen-
temente, o Correio do Norte 
conversou com Piermann, que 
falou sobre seus projetos que 
estão sendo desenvolvidos à 
frente da Acic, e também, fez 
um balanço do momento atu-
al da Associação. Piermann 
foi vice de Reinaldo, e Rei- 
naldo, por sua vez, assumiu a 
vice-presidência. 

Fazendo um balanço das 
atividades recentes da Acic, 
Piermann lembrou das adap-
tações necessárias durante o 
período da pandemia. “Du-
rante o período da pandemia 
foram dificuldades extremas 
que não só Canoinhas, mas 
Santa Catarina, o Brasil e o 
mundo inteiro enfrentaram. 
Tínhamos dificuldades nas 
duas pontas, a economia grita-
va de um lado e a saúde gritava 
do outro. O principal desafio 
era conseguir manter um meio 
termo. Hoje a gente vê a nossa 
situação atual do mundo como 
um todo, a própria inflação, as 
crises monetárias, falta de ali-
mentos, alta nos combustíveis 
devido a essa crise sanitária 
e econômica. Nosso maior 
desafio é achar um ponto de 
equilíbrio e eu acredito que foi 
isso que a Associação Empre-
sarial priorizou. Com o apoio 
da nossa diretoria buscamos 
um ponto de equilíbrio para 
manter as empresas funciona-
ndo, porque isso foi extrema-
mente necessário, manter os 
empregos, manter as vendas 
e também manter os cuidados 
em relação a pandemia. Foi 
um momento difícil e de incer-
tezas para todos nós, mas eu 
acredito que foram tomadas 
as decisões corretas na época”, 

e destacou o que o motivou 
a aceitar o desafio de estar à 
frente da Associação. “O que 
me motivou a ser o presidente 
da Acic, é que eu tenho um 
espírito de empreendedor. A 
minha vida inteira eu já tive 
contatos, na questão política, 
por exemplo, sou filho de 
empresário e trabalhamos em 
uma empresa familiar. Eu já fiz 
os meus empreendimentos, 
então eu me considero um 
empresário. Aceitei ser o presi-
dente da Acic pois me senti de-
safiado”, conta Piermann, que 
já está desenvolvendo suas 
primeiras ações como presi-
dente. “Nesses primeiros mo-
mentos como presidente da 
Associação, eu estou buscando 
ter diversos contatos, com di-
versas cidades e diversos presi- 
dentes de ACIs, participando 
de diversos workshops”, conta.

O novo presidente da As-
sociação destaca também a 
vontade que tem de trabalhar 
pela representatividade, e 
algumas demandas que pre-
tende defender. “Ideias eu 
tenho bastante, e muitos pro-
jetos para o futuro em prol do 
desenvolvimento da nossa 
região. Nós temos muita von-
tade de trabalhar, de fazer e de 
promover o desenvolvimento, 
trazer a representatividade 
para nossas empresas. O nosso 
projeto principal hoje é tornar 
nossas empresas associadas 
representadas, tornando elas 
mais competitivas. Temos o 
comitê da infraestrutura tra-
balhando, inclusive, já envia-
mos uma comitiva para Alesc. 
Estamos atuando para solução 
dos problemas na nossa SC-
477 e BR-280, o anel viário da 
BR-280 para BR-116, que é algo 
que acreditamos que possa 
sair. E a questão, também, da 
nossa educação; eu tive uma 
reunião com representante 
do SEBRAE há pouco tempo 
sobre projetos bem inovadores 
para nossa Associação Em-
presarial e para nossa região”, 
afirma o presidente. 

REPRESENTATIVIDADE

Em 2022, o Brasil terá as 

eleições gerais, que 
irão definir os rep-
resentantes políti-
cos dos poderes leg-
islativo e executivo 
no Estado e País, 
e segundo Felipe 
Piermann, uma das 
bandeiras da Acic 
é a defesa do voto 
regionalizado, para 
que a microrregião 
de Canoinhas pos-
sa ter um repre-
sentante na Alesc 
ou até mesmo no 
Congresso Nacio- 
nal. “A Associação Empresarial 
é apartidária, nós não temos 
partido, mas nós temos um 
lado, e o lado que defendemos 
é o lado da representatividade, 
então algo que nós almejamos 
há muito tempo é um repre-
sentante na Alesc, e também, 
um deputado federal. Estamos 
trabalhando um projeto junto 
a Facisc para conseguirmos 
ter um representante e ter-
mos como levar as nossas 
demandas da nossa economia, 
da nossa infraestrutura, que 
está chorando na questão das 
nossas rodovias, então nós 
precisamos dessa representa-
tividade. A Associação precisa 
dos nossos representantes pú-
blicos e nossos representantes 
públicos também precisam 
da nossa associação”, enfatiza 
Piermann.

SC-477

Um dos problemas históricos 
do Planalto Norte, são as pés-
simas condições de tráfego 
da SC-477, que diariamente 
gera riscos aos motoristas 
que por ele precisam passar. 
Além de ligar as BRs 280 e 
116, importantes rodovias 
federais do Planalto Norte, a 
SC-477 é o principal acesso 
ao município de Major Vieira. 
A luta pela revitalização do 
trecho que liga Canoinhas à 
Papanduva também é uma 
das principais bandeiras da 
nova gestão da Acic. “Estamos 
há duas décadas brigando 
por melhorias na SC-477, es-
tamos com pilhas de ofícios 

protocolados, temos comiti-
vas que já foram aos nossos 
representantes, e realmente 
essa questão bate muito na 
questão da representatividade. 
A reformulação da SC-477 é 
um projeto milionário, e o que 
nós precisamos demonstrar 
para os nossos governadores, é 
a necessidade de se fazer essa 
reforma. Nós somos um bloco 
aqui da região que represen-
tamos poucos votos, e talvez, 
esse seja o problema que faz 
com que nós não consigamos 
essas tão desejadas reformas. 
Mas o nosso desenvolvimento 
econômico é enorme e é isso 
que nós queremos demons- 
trar”, enfatiza Piermann.
Por fim, o novo presidente afir-
mou que a Acic está de portas 
abertas para novos associados 
e disposta a representar as 
empresas da região. “Eu quero 
que as empresas associadas 
sintam-se representadas pela 
Associação Empresarial, e 
tragam suas demandas que 
nós vamos trabalhar. Temos 
muita vontade e temos uma 
equipe excelente. Estamos 
de portas abertas para todos 
e as empresas que não estão 
associadas à nossa Associação, 
que venham nos visitar, pois 
eu tenho certeza que vamos 
nos ajudar”, finaliza.  ■

Confira a entrevista com-
pleta com 
F e l i p e 
Piermann 
acessando 
o QR Code:

Em entrevista ao CN, Felipe Piermann fez um balanço de seu primeiro mês à frente
da Associação Empresarial de Canoinhas, e falou sobre seus projetos e desafios como presidente

Felipe Piermann, presidente da Acic

NOVO PRESIDENTE DA ACIC DEFENDE A 
REPRESENTATIVIDADE E COBRA MELHORIAS NA 

INFRAESTRUTURA DA REGIÃO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



LOCALCANOINHAS, 30 DE JUNHO DE 20226 CORREIO DO NORTE
SA

ÚD
E REFORÇO DA JANSSEN

EM CANOINHAS

A Secretaria Municipal de Saúde de Canoinhas informa 
que está aplicando doses de reforço 2 e 3 para pessoas 
imunizadas com a Jansen. Se a sua primeira dose da vacina 
contra a covid-19 foi Jansen e você tem entre 18 e 39 anos, 
precisa tomar duas doses de reforço. Se você já tem mais 
de 40 anos, pode tomar o terceiro reforço, ou seja, a quarta 
dose. O intervalo entre a dose única e o 
reforço um é de dois meses. E de quatro 
meses entre os reforços seguintes.

Confira mais informações acessando 
o QR Code:

O município de Ca-
noinhas terá um 
dia de mobiliza-
ção para com-
bater a dengue. 

Será no dia 9 de julho. A proposta 
foi deliberada durante reunião de 
membros do Grupo de Ações Coor-
denadas (Grac) realizada na sema-
na passada. O Grac é composto por 
representantes de diversos órgãos 
públicos como prefeitura, Casan e 
forças de segurança (Polícia Militar, 
Corpo de Bombeiros, Defesa Civil). 
“A situação da dengue é preocupan-
te em Canoinhas. Estamos com 26 
focos do mosquito Aedes aegypti 
em diversas regiões do município”, 
alerta Cristina Brandes Grosskopf, 
bióloga do Ambulatório de Epide-
miologia da Secretaria Municipal de 
Saúde de Canoinhas. Canoinhas já 

confirmou dois casos de dengue. 
Neste dia haverá ação especial do 

serviço público no bairro Sossego, 
onde até o momento foi registrado o 
maior número de focos. “Estaremos 
batendo de porta em porta a fim de 
reforçar mais uma vez a orientação à 
população”. Uma caçamba também 
vai ser disponibilizada para que os 
moradores descartem corretamente 
os resíduos de seus imóveis. 

“Pedimos para que as pes-
soas aproveitem o sábado para 
revisarem os seus imóveis eli-
minando os locais onde há água 
parada. É só virar os recipien-
tes”, convoca o prefeito em exer-
cício, Willian Godoy. 

“Reitero que a dengue é uma 
doença que mata e que cabe a 
todos nós o combate ao mosqui-
to”, completa Cris. ■

CANOINHAS TERÁ DIA DE MOBILIZAÇÃO PARA 

COMBATER A DENGUE
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

E m noite festiva, realizada na 
noite do dia, 21 de junho, que 
reuniu autoridades dos poderes 
executivo e legislativo, empre-

sários patrocinadores, imprensa regional, 
convidados especiais, lideranças dos seto-
res agrícola e do agronegócio de Irineópo-
lis, para um coquetel de lançamento da 7ª. 

Festa do Trator de Irineópolis, de 20 a 24 de 
julho.

O prefeito, Lademir Antonio Arcari, deu a 
largada oficial para uma extensa programa-
ção de eventos artístico-culturais e gastro-
nômicos, alusivos ao aniversário do muni-
cípio, que no dia 22 de julho, completará 60 
anos de emancipação político-adimistrativa.

LÍDERES DO PL EM FLORIANÓPOLIS

Cristiano Maier e Pedro Luiz Lima, secretário e membro do PL 
de Irineópolis, respectivamente, estiveram na Capital do Estado 
na semana passada, onde visitaram o deputado estadual Nílson 
Berlanda, em seu gabinete na AL; o empresário e suplente 
de deputado federal, Jorge Goetten (PL), em sua residência; 
e o senador Jorginho Mello, em seu escritório político, em 
Florianópolis.  – Os liberais foram acompanhados pelo assessor 
político de Jorge Goetten, Leonardo Santhiago.

Em pauta, as estratégias do Partido Liberal para a campanha 
eleitoral de 2022, que já tem como pré-candidato ao governo do 
Estado, o senador Jorginho Mello; para o senado, já confirmado, 
o secretário licenciado da Agricultura e Pesca do Ministério da 
Agricultura, Jorge Seiff Júnior, de Joinville. – Também já definido, 
o pré-candidato a deputado federal, o empresário Jorge Goetten, 
de Rio do Sul. ■

O Saloon Sabores do Sul, conceituado “point” de encontro da sociedade local, pilotado pelo casal de empresári-
os, Patrícia e Tiago Crestani, abriu suas portas para recepcionar autoridades e convidados, para um coquetel 
que marcou o lançamento oficial da Festa do Trator, cujo desfile pelas principais ruas da cidade, será no dia 24 
de julho (domingo), a partir das 10 horas

IRINEÓPOLIS LANÇA OFICIALMENTE A

7ª FESTA DO TRATOR

Presença da realeza da 
festa, Rainha, Amanda 
Rafaele Chaves, a 1ª. 
Princesa, Tayná Rafaela 
Dams, e a 2ª. Princesa, 
Maria Eduarda Grando 
Reis, que no portal do 
Saloon, recepcionaram 
os convidados para o 
coquetel festivo

O ex-prefeito, e atual chefe de gabinete da prefeitura, Juliano Pozzi Pereira,   teceu alguns 
comentários sobre como surgiu a idéia da festa.  – Em seguida, apresentou ao público presente, 
os principais números da atividade agrícola no município.

Cristiano Maier e Pedro Luiz Lima, nos encontros com
Jorge Goetten e Jorginho Mello

A partir da esquerda, Cristiano Maier; Nilson Berlanda, Pedro Luiz Lima
e Odair Dias (chefe de gabinete de  Berlanda)

PRODUÇÃO AGRÍCOLA

Os números sobre os principais produtos agrícolas que 
movimentam a economia de Irineópolis, em valores são 
os  seguintes: -  tabaco; soja; leite; bovinos, feijão, milho, 
trigo, madeira, erva-mate e cebola, entre outros,  somam 
o valor global das atividades agrícolas do município, com 
uma  receita de cerca de R$ 180 milhões”, estima Pereira.

Uma das novidades da 7ª. Festa do Trator,  é a Feira 
da Agricultura familiar, que será realizada na sede da 
Sociedade Recreativa e Cultural, com a participação de cerca 
de 45 expositores que comercializarão desde produtos 
agropecuários, artesanato e lembranças do município. Além 
disso, serão oferecidos ao público, chocolates de produção 
local, camisetas e jaquetas, cuias e bombas, entre outros 
“souvenirs”, rodos com a logomarca de Irineópolis. ■
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Presidente estadual dos Progressistas também falou sobre o planejamento do partido para as eleições de outubro

eminente para acidentes 
não só com danos materi-
ais, mas também muitas ve- 
zes acidentes que envolvem 
as pessoas, os usuários, e 
muitas vezes levando até a 
óbito. Então é um problema 
sério, e Santa Catarina deixa 
muito desejar, repito, tanto 
nas rodovias federais quan-
to nas estaduais. A falta de 
sinalização na vertical e na 
horizontal eu ainda não tive 
um retorno da secretaria, mas 
fiz um pronunciamento e 
não a formalização, mas essa 
semana vou encaminhar a 
formalização, ou seja, o pedi-
do formal para que o Estado 
tome as iniciativas, mas até 
o momento isso ainda não 
aconteceu.

CN: Recentemente, o novo 
presidente da Associação 
Empresarial de Canoinhas 
(Acic), afirmou que uma das 
bandeiras de sua gestão é 
lutar pela revitalização da SC-
477. Mesmo com inúmeras 
promessas e sinalizações 
de projetos, efetivamente os 
motoristas ainda não viram 
resultados. Como o parlamen-
to, e consequentemente o Sr., 
vem discutindo essa questão 
junto ao Governo do Estado? 

Sílvio Dreveck: Sem dúvidas a 
SC-477 se encontra em esta-
do precário, e a comunidade 
tem toda a razão em cobrar 
melhorias. Fiz recentemente 
um pedido de informação 
sobre qual fase se encontra 
o projeto de recuperação da 

D esde o iní- 
c i o  d o 
mês de ju-
nho, Sílvio 
D r e v e c k 

(PP) está de volta à Assem-
bleia Legislativa de Santa Ca-
tarina. Ele assumiu a vaga do 
deputado Altair Silva (PP) que 
informou que vai se afastar 
por 60 dias para tratar de com-
promissos pessoais. 

Durante a semana, o CN 
conversou com o deputado 
sobre diversas questões 
relacionadas às suas atividades 
na Alesc, sobre projetos, 
sobre sua visão em relação ao 
cenário político estadual no 
atual momento, e também, 
sobre o posicionamento dos 
Progressistas em relação às 
eleições de 2022, partido do 
qual Dreveck é o presidente 
estadual. Confira a entrevista 
na íntegra. 

 

CN: Recentemente, na tribuna, 
o Sr. fez duras críticas à situ-
ação das rodovias, tanto em 
relação ao estado de conser-
vação, quanto à sinalização. 
Já houve alguma resposta ou 
manifestação da Secretaria 
de Estado da Infraestrutura e 
Mobilidade?  

Sílvio Dreveck: Com relação 
ao meu pronunciamento na 
Assembleia Legislativa sobre 
as rodovias de Santa Catarina, 
tanto no que diz respeito às 
rodovias estaduais e tam-
bém as federais, a falta de 
sinalização é uma realidade, 
independente de quem for o 
governo, eu tenho uma teo-
ria e ao mesmo tempo uma 
prática comigo, de que quan-
do você não consegue fazer 
novas rodovias, primeiro 
deve, no mínimo, sinalizar 
as existentes. Então o meu 
pedido que eu vou formalizar 
esta semana para Secretaria 
de Infraestrutura é para que 
providencie a sinalização, 
seja ela vertical ou horizon-
tal, e a limpeza nas próprias 
rodovias, porque nós esta-
mos em pleno inverno e essa 
neblina em rodovias que não 
tem sinalização, é um perigo 

rodovia, mas até o momento, 
ainda não obtive respostas.

CN: Como o Sr., como pessoa 
pública e diretamente ligada 
à política estadual, avalia a 
gestão Moisés/Daniela? 
 
Sílvio Dreveck: Em relação ao 
governo do Carlos Moisés e da 
Daniela que é a vice, nós tive-
mos dois anos praticamente 
sem ação nenhuma por conta 
dos problemas que haviam 
de relacionamento com a 
Assembleia Legislativa. Mas 
nós temos que reconhecer 
que a partir do segundo ano 

Silvio Dreveck é deputado estadual e presidente
dos Progressistas de Santa Catarina
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DEPUTADO SÍLVIO DREVECK
FALA SOBRE PROJETOS E AÇÕES NA ALESC

em diante, e nós já estamos 
indo para o quarto ano, aí 
sim houveram recursos, re-
cursos esses parcialmente 
economizados por parte do 
próprio governo, e também, 
temos que reconhecer que 
nesse período de pandemia 
foi suspensa a dívida que o 
Estado tem com a União, 
que são 10 bilhões de reais. 
Portanto é uma dívida de 
longo prazo que vai até 2048, 
mas como houve a suspensão 
de todas as dívidas, tanto do 
Governo Federal, quanto 
dos bancos, isso deu uma 
economia muito grande para 
o Estado, somado à elevação 

dos preços no combustível, 
da própria energia, então au-
mentou a receita e o Governo 
está colocando dinheiro nos 
municípios, o que é muito 
bom, por outro lado, nós pre-
cisamos de obras regionais 
que ainda merecem a atenção 
por parte do Governo, princi-
palmente de recuperação de 
rodovias já existentes.

CN: Espiridião Amin (PP), líder 
histórico dos Progressistas 
de Santa Catarina tem se 
posicionado como pré-candi-
dato ao Governo do Estado. 
Em outra esfera, o prefeito....
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viduais, mas não deixaremos 
de ter o nosso pré-candidato.

CN: Santa Catarina é um Es-
tado que, ao que tudo indica, 
deve depositar a maioria de 
seus votos favoráveis à re- 
eleição do presidente Jair 
Bolsonaro (PL), que tem uma 
boa relação com Espiridião 
Amin (PP). Entretanto, o 
pré-candidato à governador 
de SC pelo PL é o senador 
Jorginho Melo (PL). Nesse 
cenário, como você enxer-
ga essas composições no 
momento, do ponto de vista 
do seu partido, tendo hoje, 
por exemplo, Melo com o 
provável apoio da “ala bol-
sonarista” e Moisés, com o 
apoio do MDB, que elegeu 
quase metade dos prefeitos 
do Estado em 2020? 

Sílvio Dreveck: O presidente 
Bolsonaro esteve em nosso 
partido por praticamente 25 
anos, conhece muito bem 
o senador Espiridião Amin, 
que está apoiando o presi-
dente Bolsonaro, e nosso par-
tido está junto do Governo 
Federal, tem ministros, tem 
líderes do governo, portanto, 
a candidatura do Esperidião 
Amin é uma candidatura que 
apoia Jair Bolsonaro, e do 
Jorginho Melo também. Se o 
Jorginho Melo entender que 
é candidato a governadora, 
apoiando o nosso presidente 
Jair Bolsonaro, eu acho que 
vai somar, e com isso pode 
ajudar inclusive o próprio 
presidente se reeleger.

CN: Diferente das eleições 
anteriores, onde disputou 
uma vaga na Alesc, em 2022 
o Sr. deve concorrer a uma 
vaga no Congresso Nacional. 
O que te motivou a tomar 
essa decisão? 

Sílvio Dreveck: Eu estou 
motivado a concorrer uma 
vaga na Câmara Federal, pri-
meiro, nós tivemos na última 
eleição um prejuízo muito 
grande para o Planalto Norte 
Catarinense, ou seja nós 
tínhamos três deputados, 
dois estaduais e um federal, 
e ficamos sem ninguém, e 
isso nos trouxe um prejuízo 
de toda a ordem econômica 
e social, de obras impor-
tantes que só começaram 
a andar depois que eu vim 
para a Assembleia, algumas 
são coincidências, outras 
não, mas o fato é que sem 
representação nós ficamos 

de Tubarão, Joares Ponticelli 
(PP), que é outra liderança 
estadual do partido, tem se 
inclinado a apoiar a reeleição 
do Moisés (Republicanos). 
Qual cenário o Sr. acha que 
seria mais favorável para 
os Progressistas neste mo-
mento? 

Sílvio Dreveck: O Esperidião 
Amin está hoje como nosso 
pré-candidato a governador, 
porque nós convidamos o 
governador Carlos Moisés 
para vir para o nosso partido, 
fizemos isso instituciona-
lmente, mas o governador 
optou por uma outra sigla. 
Depois nós solicitamos uma 
participação na majoritária, 
se ele nos daria a vice ou 
Senado, mas isso não aconte-
ceu, então nós continuamos 
com o nosso pré-candidato 
e vamos para a convenção, 
que vai ser ainda no mês de 
julho. Nós temos prefeitos 
e vice-prefeitos por todo 
o Estado, mas também te-
mos 200 municípios em que 
não temos prefeitos e nem 
vice-prefeito, mas nesses, 
nós temos vereadores, presi- 
dentes de partido, então há 
uma decisão partidária de 
que o Espiridião Amim é o 
nosso candidato a governa-
dor, e com relação ao prefeito 
de Tubarão, nós lamentamos 
a posição dele, respeitamos, 
mas vamos para a convenção 
e na convenção. Aqueles 
que estão apoiando o nosso 
pré-candidato Espiridião 
Amin, podem apresentar 
evidentemente uma outra 
alternativa, ou um outro 
projeto qual seja, e quem vai 
deliberar são convenciona-
is. Nós estamos dispostos a 
ter essa decisão partidária 
que já foi feita com a grande 
maioria dos municípios, mas 
agora é a convenção que vai 
decidir, e na convenção nós 
vamos tomar a decisão. Se for 
com a candidatura do Espe-
ridião, que eu acredito que 
mesmo que nós tenhamos 
municípios que não temos  
prefeitos ou vice-prefeito, 
nós temos 40 pré-candidatos 
a deputado estadual entre 
homens e mulheres e temos 
16 federais entre homens 
e mulheres, e vamos para 
o projeto sim, buscando 
alianças com outros parti-
dos para a majoritária, para 
decidir a nossa candidatura, 
e assim, para candidatura 
do Esperidião Amin. Vamos 
para o processo eleitoral que 
é democrático e legítimo, 
respeitando as posições indi-

sem voz, ficamos sem a pre-
sença do Planalto Norte aqui 
na Assembleia Legislativa e 
também na Câmara Federal. 
Fazendo uma avaliação, eu já 
estou no quarto mandato de 
deputado estadual, já na úl-
tima eleição já tinha me pro-
jetado para ir a federal acabei 
não indo, agora tomei essa 
decisão, vendo que é uma ne-
cessidade para nossa região 
ter deputados estaduais e 
federais. Eu me propus a ser 
esse representante da nossa 
região à federal. Acredito 
que é um projeto que tem a 
viabilidade, primeiro porque 
na nossa região tem menos 
candidatos a deputado fede- 
ral do que estadual, segundo 
porque é uma região que tem 
no mínimo 300 mil eleitores. 
Eu somei também com ou-
tras regiões, como a região 
de Joinville, no Vale do Itajaí, 
região Sul, Meio Oeste e Oes-
te, o Alto Vale do Itajaí, então 
tem mais de 100 municípios 
que eu tenho percorrido e 
estou muito confiante que 
nosso Planalto Norte poderá 
ter um representante lá em 
Brasília.

CN: Como o seu eleito-
rado tem enxergado 
esse seu posicionamen-
to como pré-candidato à 
deputado federal? 

Sílvio Dreveck: Nas 
minhas andanças e nos 
meus roteiros que eu 
tenho feito, e na As-
sembleia, com quem 
eu tenho feito contatos 
e recebido muitos vere-
adores, muitos prefeitos 
e vice-prefeitos, tenho 
feito reuniões em mais 
de 100 municípios, fui 
recebido muito bem. 
Em todos os municípios 
eu estou tendo um apo-
io muito importante 
para uma pré-candi-
datura, e acredito que 
o eleitorado está vendo 
isso como uma grande 
oportunidade para ter-
mos um representante 
lá na Câmara Federal. 

CN: Quais os projetos de 
relevância para o pla- 
nalto norte o Sr. pre-
t e n d e  l e v a r  p a r a 
Brasília?

Sílvio Dreveck: Como 
legislador eu não pos-
so ter proposta nem 
realizações de obras. 

Em primeiro lugar, é impor-
tante ter bandeira sim e ter 
um deputado lá presente. 
Presidente da República, 
independente de quem for, 
ele não vai vir a Canoinhas 
ou Três Barras, não porque 
ele não queira, mas não tem 
como ele estar aí, e quem 
deve estar lá pedindo e solici-
tando é o deputado da região, 
é o deputado que leva os pe-
didos seja do sistema viário, 
da saúde, da educação, da 
assistência social, problema 
de energia, então é o deputa-
do que vai estar lá presente, 
defendendo os nossos inte- 
resses, e minhas bandeiras já 
são conhecidas. Eu sempre 
fui batalhador do sistema 
logístico, seja das ferrovias de 
Santa Catarina, dessa ligação 
do Mato Grosso - Paraná - 
Santa Catarina que não tem 
andado, batalhei muito e 
vou retomar essa bandeira 
novamente das ferrovias. Vou 
sim trabalhar pelo sistema 
rodoviário. Pois nós precisa-
mos de melhorias em toda a 
nossa região, e a saúde, que 
sempre há uma necessidade 
de estar ajudando nossos 
hospitais e a saúde como 
um todo. E além disso, a 

educação, que eu vejo como 
uma necessidade de mudar 
a sua grade curricular. Nós 
vemos hoje no ensino médio 
e ensino técnico os jovens 
iniciam e desistem, outros 
não frequentam a escola- 
ridade do ensino médio 
ou técnico, e a pergunta 
é: será que é o jovem que 
está errado ou será que nós 
que não estamos oferecen-
do cursos adequados de 
acordo com o que o mer-
cado está pedindo? O que 
a indústria pede? O que o 
comércio pede? Vemos mui-
tas empresas criando suas 
próprias escolas para dar 
cursos de aperfeiçoamento, 
qualificação, para os nossos 
jovens. Então eu penso que 
essa é uma grande bandeira 
para fazer com que o nosso 
jovem tenha uma oportuni-
dade profissional, e também 
poder aquisitivo melhor, 
então, a qualificação melhor 
para a profissão e qualifi-
cação técnica também, e 
uma renda melhor para si e 
para seus familiares. Então 
acredito que eu tenha essas 
posições, e outras que vem, 
mas as principais que eu 
posso destacar são essas. ■
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O Dia Mundial da Arquitetura é 
comemorado em 1º de julho.

A data foi escolhida para lembrar a 
fundação da UIA (União Internacional 

de Arquitetos) que aconteceu em 1º de 
julho de 1949.

A arquitetura está presente em nossa 
vida, pois a casa onde moramos foi 

pensada, planejada e executada por 
um arquiteto. Também as cidades e 
as infraestruturas de qualquer porte 
foram criadas por este profissional.

    (47)99655-6830

    @pricilamaiakurpiel

    Rua Rui Barbosa esquina com João Allage - Canoinhas/SC

CAU: A151244-7

Arquiteta & Urbanista
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UE 01 DE JULHO
Elizete Engel Camargo

Valmir Jaroszewski
Rosangela Maria da Cruz
Jessica de Lima Vipievski
Leandro Murilo Suchara
Luis Carlos Kriminácio

Maria de F. Santos

02 DE JULHO
José Fernando França de 

Siqueira
Leonara Granemann Fernandes

Maria Sebeli de Oliveira Lima 
Saulo Alves Miranda
Waldemiro Ferreira

Alisson Balvick
Luiz Cézar Schartz

Bruna Martins
Heloísa Moraes Miguel

Waldomiro Ferreira
Vilmar Antonio Pereira

Eliane Pereira

03 DE JULHO
Rosane Guimbiski

Sirley da Silva Gassner
Gina Genoveva V. Cubas

Clarice de Lima
Edson Luiz Raksa

Maria Spack
Rita Ester Ferreira
Arno Cesar Zucco
Marcos de Lima

Ivo de Aquino

04 DE JULHO
Milton Aurélio Uba de Andrade

Antonio Jaleski

Jandir Nunes dos Santos
Miguel Oliskovicz
Janine Ribas Leite

Jéssica Soares Lourenço
Levair José de Oliveira Lima

Odilete Trindade
Simone Schoroeder Leite

Marlene Bonfim

05 DE JULHO
Nivaldo Fernandes da Cruz
Hamilton Ferreira Ramos

Alcione Maia
Caroline Carvalho do Prado
Rosemari de Fatima Souza
Ivone Aparecida Haubricht

Edmar Haeilmann
Ana Paula Beckert

06 DE JULHO
Orlando Galotti

Paulo Renguer Mariano
Liandra Kelly Zucco
Rubens Linzmeier

Eva Rodrigues Colaço
Yasmin Hoppe Dick

Daiane Cristina de Souza 
Schimidberger

07 DE JULHO
Adrieli Guimarães

Emilia Heuko de Brito
Leandro Alex Zucco

Ana Ivaniski dos Santos
Adir Cavalheiro

Nilza Cavanhari Franco

VENDE - SE 1.800 
TELHAS USADAS
(47) 3622-3758, falar com 
o Miro

VENDE - SE FORNO 
ELETRICO valor 100,00 
telefone 9 8426 - 9119

VENDE - SE CENTRIFUGA 
MULLER valor 100,00 
telefone 9 8426 - 9119

VENDE - SE FOGÃO A 
GÁS 4 BOCAS valor 
100,00 telefone 9 8426 - 
9119

CLASSIFICADOS
DIVERSOS

Fotos para esta coluna
até meio-dia de quarta-feira

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS

No dia 02/07, os parabéns 
vão para Victor Daniel 
Muhlbauer, que completa 
seus 21 anos de idade. 
Felicitações de seus pais 
Sirlene e Valdir Mulhbauer.

Kauê Bastos completou 
4 anos no dia 27/06. A 
ele muitas felicidades. 
Amamos você! De seu 
pai Adilson, irmão Nico-
las e demais familiares.

Parabéns para a Sra. Ele-
nice Neppel, de Irineópo-
l is ,  que comemora 
aniversário no dia 02/07. 
Saúde, felicidades e mui-
tos anos de vida. Abraço!

AGRADECIMENTO

A Comissão Social da Pia União de Santo Antônio agradece 
à comunidade em geral, bem como as pessoas que doaram 
os ingredientes, embalagens para o bolo e pãezinhos, a 
ornamentação do altar. 

Aos padrinhos e madrinhas da celebração em home-
nagem ao nosso padroeiro “Santo Antônio”. 

Informamos que obtivemos um lucro de R$ 7.680,00 
nos dois eventos. 

Sejam todos ricamente recompensados por Deus. 

Marli Motta
Presidente

Ana Maria Wrublevski
Presidente da

Comissão Social

Dona Carmen Pangratz completou seus 95 anos no último dia 10/06. A comemoração desse 
momento especial foi na companhia de sua Família, com seus filhos, netos, bisnetos, genros e 

nora. Que Deus a abençoe trazendo muita saúde, muita paz e muitas alegrias.  
Parabéns!

Fiat uno way 1.4 ano 2016 completo 4 portas. Cor preto vidro e travas elétri-
cas, air bag, ar condicionado freios abs, Abertura do porta malas e tampa 
de combustível  no interior  do veiculo. 107 mil km rodados. Ótima oportuni-
dade. Tabela 43.500 por 38.500. Vai com aparelho de som.
Whats (47) 98856-9191.
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FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

www.canoinhasimagens.blogspot.com.br
ou pelo QR Code

Veja mais fotos acessando

MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

www.marciliodiasdistrito.blogspot.com
ou pelo QR Code

N a tarde de 
quarta-fei-
ra, 22, co-
mitiva do 3º 
BPM com-

posta pelo comandante Ten 
Cel PM Sasinski, Maj PM 
Machado, Maj PM Galle, 1º 
Ten Gudas, 1º Ten PM Pezzi-
ni, demais praças e agentes 
temporários de Canoinhas 
e Porto União, acompa- 
nhados do Prof. Fernando e 
da fotógrafa Fátima Santos, 
atendendo a um convite do 
Seu Domit, realizaram uma 
visita no Casarão Domit lo-
calizado em Irineópolis-SC, 
afim de conhecer um pouco 
mais da história e cultura 
que envolve tal edificação 
construída na década de 20. ■

COMITIVA DO 3º BPM VISITA O  
CASARÃO DOMIT, EM IRINEÓPOLIS

60 ANOS DA  FRICASA/ PIF PAF
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HORÓSCOPO MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CRUZADAS

ÁRIES
 No decorrer 

da semana, Sol 
e Júpiter se encontram 
no astral e este 
encontro pode trazer 
algumas energias um 
pouco desafiadoras, 
s o b r e t u d o  c o m 
questões emocionais. 

TOURO
A  L u a  e m 

Câncer esta se-
mana traz para você 
novas perspectivas de 
realização. Se estiver 
em uma jornada nova 
de vida, aproveite o mo-
mento para aprender a 
pensar fora da caixa.  

GÊMEOS
A  s e m a n a 

começa com 
boa sintonia da Lua 
em seu signo, junta-
mente com Vênus e 
Mercúrio que abrem 
espaço para as novi-
dades chegarem e fi-
carem, sobretudo nas 
relações.

CÂNCER
ALua Nova 

traz a você al-
gumas boas chances 
de aproveitar esse mo-
mento de renovação. 
Seu brilho pessoal 
estará tinindo e é uma 
excelente escolha 
cuidar melhor de você.  

LEÃO
Nas questões 

e m o c i o n a i s , 
convém esperar um 
pouco para tomar 
decisões importantes. 
Isso porque Sol e Lua 
se encontram essa 
semana e trazem 
algumas dúvidas. 
 

VIRGEM
Momentos de 

muita parceria 
e engajamento com 
suas questões de fu-
turo marcam os próxi-
mos dias. Contatos, 
visibilidade e recon-
hecimento chegam a- 
través do seu trabalho.  

LIBRA
Mais respon- 

sabilidade e 
disciplina com o que 
deseja melhorar em 
sua vida. Alguns de-
safios chegam, mas 
para que você vá 
de encontro ao me-
lhor que pode tirar  
 

ESCORPIÃO
Contatos im-

portantes pode 
ser uma saída para 
resolver algumas 
questões. Para essa 
semana, onde colocar 
sua energia, é neste lu-
gar que tem tudo para 
acontecer.

SAGITÁRIO
Semana de par-

cerias. Se estiver 
esperando alguma 
novidade ou oportuni-
dade, amigos podem 
ser a ponte perfeita 
nos próximos dias. 
Não tenha medo de se 
colocar e aproveitar.  
 

CAPRICÓRNIO
Seu campo de 

relacionamen-
tos brilha esta se- 
mana com a Lua Nova 
neste setor, trazendo 
uma vontade única de 
aproveitar melhor a 
vida, ainda mais com 
alguém especial .  

AQUÁRIO
Intensifique 

o cuidado com 
seus pensamentos. 
Não tenha receio de 
arriscar, mas para 
isso, lembre-se que é 
necessário se despir de 
situações do passado 
passado que te travam.
  

 
PEIXES
A semana se 

encontra no 
setor mais próspero do 
seu mapa e traz boas 
vibes com criatividade 
e resultados de alguns 
trabalhos. O reconhe-
cimento chega e você 
pode comemorar.

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

I 
nvestir em conheci-
mentos rende sempre 
melhores juros. Nin-
guém há menos curioso 

de aprender do que os que não 
sabem. As três grandes per-
guntas da vida: quero? Posso? 
Devo? E para lidar com elas? E 
quando você obtém um pouco 
de sossego mental? Quando 
aquilo que você quer é também 
o que você pode e aquilo que 
você deve? Meus princípios de 
vida servem exatamente para 
ajudar a decidir nessas questões 
cotidianas e princípio tem que ter 
validade persistente e afastar 
qualquer hipocrisia, pois sempre 
temos dilemas. As vezes quero, 
mas não posso; em outras pos-
so, mas não devo e, ainda, há 
momentos em que devo, mas 
não quero. A paz de espírito Vem 
quando sabemos estar fazendo 
o que deve ser feito, usando o 

que se pode, sabendo ser decen-
te querer aquilo. E para ajudar 
na espiritualidade é conservar 
o alerta do apóstolo Paulo que 
continua valendo: “tudo me é 
lícito, mas nem tudo me convém. 
Vamos usar o bom senso. O bom 
senso é a capacidade de ver 
as coisas como são e fazê-las 
como devem ser feitas. É bom 
saber que isso nos pertence. 
Deus me deu o ser, logo sou 
essencialmente de Deus. Deus 
me deu o ser primeiro; logo, sou 
primeiramente de Deus. Deus 
me deu todo o ser, logo sou to-
talmente de Deus. Só Deus me 
deu o ser; logo, sou somente de 
Deus. Deus me dá o ser a cada 
momento, logo, sou incessante-
mente de Deus, Deus me deu um 
ser imortal, logo, sou de Deus 
para sempre.

Paz e bem. ■

PAZ DE ESPÍRITO

TIRO ESPORTIVO

Na sessão desta segunda-feira, 20/06, o plenário da Câmara de Vereadores 
de Canoinhas teve a presença do presidente do Clube de Caça Tiro e Pesca 
Major Tomaz Vieira, Roberto André Rosa e de atiradores associados do Clube, 
que está ativo na região há mais de 75 anos. 
Júlio César de Souza, membro da diretoria/
conselheiro, falou na tribuna da proposta de lei 
que facilita a efetiva necessidade para o porte 
de arma para atiradores esportivos.

Confira a matéria completa acessando o 
QR Code:
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DE  04 A 09
DE JULHORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 04/07 : Capítulo 127
Joaquim acolhe Rafael Antunes e vibra 
com a possibilidade de derrotar Davi. 
Eugênio reclama de seu casamento com 
Úrsula para Violeta. Joaquim conta sobre 
o verdadeiro Rafael para Úrsula. Iolanda 
procura os documentos de Joaquim na 
casa de Augusta. Augusta desconfia que 
sua casa tenha sido invadida e procura a 
pasta de Davi. Joaquim chega à delegacia. 
Davi pede para Heloísa esconder a pasta 
com os documentos contra Joaquim. Olívia 
questiona Heloísa sobre seu pai biológico. 
Valentino dá um aviso a Davi, que fica 
apreensivo. Joaquim descobre a verdadeira 
identidade de Davi. 

TERÇA - 05/07 : Capítulo 128
Joaquim guarda o cartaz com a foto de 
Davi. Úrsula incentiva Joaquim a conversar 
com Davi. Joaquim avisa a Davi que precisa 
conversar com ele. Isadora se sente 
mal, e Violeta ampara a filha. Felicidade 
sente contrações mais fortes, e Letícia a 
repreende por esconder a situação. Lúcio 
revela a Onofre que é uma mulher. Joaquim 
apresenta Rafael Antunes para Davi.

QUARTA - 06/07 : Capítulo 129
Davi se surpreende com a presença de 
Rafael e teme as atitudes de Joaquim. 
Onofre critica Lucinha por ter mentido. 
Felicidade é levada às pressas para o 
hospital. Joaquim afirma a Davi que se 
casará com Isadora. Nasce a filha de 
Felicidade e Onofre. Davi conta para Iara 
as falcatruas de Joaquim e pede que ela 
não o entregue à polícia. Davi pede para 
conversar com Heloísa, e Iolanda observa 
os dois. Constantino finge ser Valentino 
e acaba com a reputação do vidente. O 
verdadeiro Rafael procura Iolanda. Heloísa 
e Leônidas saem em lua de mel após o 
casamento. Joaquim pede para Isadora 
reatar com ele. 

QUINTA - 07/07 : Capítulo 130
Isadora fica angustiada com o pedido de 
Joaquim. Iolanda descobre que Rafael 
Antunes falou com Joaquim e teme uma 
retaliação do vilão. Lorenzo pede Letícia 
em casamento. Bento decide escrever 
uma carta para avisar que pretende voltar 
ao Brasil. Joaquim se enfurece ao ver Davi 
mostrando um ateliê para Isadora alugar. 
Iolanda acha a pasta com os documentos 
contra Joaquim no quarto de Heloísa. 
Joaquim paga um rapaz para assediar 
Isadora, no momento em que Davi a deixa 
sozinha no ateliê.

SEXTA - 08/07 : Capítulo 131
Davi volta ao ateliê e salva Isadora, aca-
bando com o plano de Joaquim. Iolanda 
mostra a pasta com os documentos contra 
Joaquim para Margô. Eugênio pede para 
voltar a se encontrar com Violeta. Matias 
fica impressionado com Olívia. Joaquim se 
irrita quando Violeta pede que ele treine 
Olívia. Enrico pede para Emília ir ao cassi-
no com ele. Cipriano reclama da esposa 
para Giovanna. Úrsula arma um plano 
para acabar com a reputação de Isadora. 
A apresentação de Emília na rádio é um 
sucesso. Bento escreve para Lorenzo. 
Isadora se desespera com uma nota no 
jornal que a difama.

SÁBADO - 09/07 : Capítulo 132
Violeta, Heloísa e Davi tentam acalmar 
Isadora.  Jul inha e Constantino se 
desesperam ao saber que a joia de 
Valentino é verdadeira. Iolanda finge 
para Davi não saber dos documentos 
que incriminam Joaquim. Isadora se 
emociona com a presença dos amigos na 
inauguração de seu ateliê. Bento avisa que 
irá se apresentar ao seu batalhão antes 
de voltar para o Brasil. Olívia se preocupa 
com o estado de Benê. Úrsula explica para 
Joaquim seu plano para obrigar Isadora a 
se casar com ele. Joaquim sabota o ateliê 
de Isadora, que, assustada, decide se casar 
com ele.

SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEGUNDA - 04/07 : Capítulo 31
Ítalo tenta disfarçar o choque ao saber 
por Leonardo que Clarice foi casada com 
Jonathan. Alfredo não deixa Pat falar 
sobre o que aconteceu entre ela e Moa. 
Joca encontra Olívia na frente da casa de 
Pat. Jonathan mente para Martha sobre 
a pesquisa que fez com Clarice. Moa 
questiona Andréa sobre seus sentimentos 
por ele. Andréa e Moa têm sua primeira 
noite de amor. Marcela autoriza Paulo a 
ir até a SG para tentar mais informações 
sobre o caso Clarice. O editor de Alfredo 
decide publicar a história infantil inspirada 
em Pat e Moa. Sossô conta para Alfredo 
que Chiquinho viu Pat e Moa se beijando. 
O marido de Pat fica em choque. 

TERÇA - 05/07 : Capítulo 32
Alfredo tenta convencer Sossô a esquecer 
o que Chiquinho disse sobre Pat e Moa. 
Ítalo pensa em montar uma sala secreta na 
sede da Coragem.com. Regina mente para 
Leonardo sobre a conversa que teve com 
Paulo. Renan é simpático com Pat. Ítalo 
questiona Jonathan sobre seu casamento 
com Clarice. Alfredo resolve procurar Moa e 
tira satisfações com o dublê. Alfredo acerta 
um soco em Moa, que fica surpreso. Moa 
diz que ama Pat, mas que ela é apaixonada 
pelo marido. Pat vê Anita na companhia de 
dança e se surpreende com a semelhança 
entre a massoterapeuta e Clarice. Jonathan 
questiona Ítalo sobre seu relacionamento 
com Clarice.

QUARTA - 06/07 : Capítulo 33
Ítalo confirma seu envolvimento com Cla-
rice para Jonathan. Pat procura por Anita 
na companhia. Ítalo e Jonathan concordam 
que não devem confiar em Leonardo. Alfre-
do prepara uma noite romântica para Pat. 
Martha não gosta de ver Regina chegar 
à festa de Bob e reclama com Leonardo. 
Jonathan se surpreende ao saber que 
Leonardo queria retomar a pesquisa de 
Clarice. Alfredo percebe a dispersão de Pat. 
Moa questiona Andréa sobre sua relação 
com Clarice. 

QUINTA - 07/07 : Capítulo 34
Andréa é dura com Moa e diz que  não  
pode falar sobre certos assuntos. A atriz 
atende jornalistas no set de gravação e 
diz que está solteira. Moa escuta sem ser 
visto. Andréa confessa para Hugo que 
está gostando de Moa. Moa se machuca 
durante as filmagens do comercial. 
Kaká Bezerra assume lugar de Moa e 
surpreende fazendo o parkour. Rico e Lou 
se reconhecem. Jonathan conta para Ítalo 
sobre a conversa que teve com Leonardo. 
Pat conhece Anita.

SEXTA - 08/07 : Capítulo 35
Pat decide fazer uma massagem com 
Anita. Jonathan pensa em descobrir com 
quem Clarice foi se encontrar no dia em 
que morreu. Anita questiona Pat sobre 
Clarice. Pat, Rico e Ítalo se surpreendem ao 
ver o estado de Moa. Alfredo pergunta se 
Joca é o pai de Lou e ele mente. Pat conta 
para Moa que conheceu Anita. Duarte pede 
um carro para Danilo. Pat incentiva Moa a 
investir em Andréa. Anita chega com Dalva 
a uma roda de samba.

SÁBADO - 09/07 : Capítulo 36
Anita vê Jonathan e fica interessada por 
ele. Andréa e Moa se reconciliam. Alfredo 
percebe Pat chateada ao falar de Moa e 
Andréa. Lucas leva um fora ao tentar se 
aproximar de Anita. Andréa revela para 
Moa a relação que tinha com Clarice e 
relembra como se conheceram. Pat pede 
para Moa ir à companhia de dança ver a 
sua aula. Renan exige que Lou se afaste da 
companhia de dança, pelo tempo em que 
ele estiver longe. Ítalo faz um organograma 
sobre o caso de Clarice. Jonathan depõe 
na delegacia. Rico conta para Ítalo que 
Danilo é um amigo que morava no exterior 
e que Clarice havia reencontrado há pouco 
tempo.

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20

SEGUNDA - 04/07 : Capítulo 85
Filó e Irma lamentam a discriminação dos 
peões com Zaquieu. Mariana assume para 
José Leôncio seus erros do passado, e faz 
um alerta sobre a possibilidade de que Juma 
domine Jove. Guta e Marcelo confessam que 
ainda se gostam. Irma e Trindade se beijam. 
Jove deixa José Leôncio preocupado ao dizer 
que Juma espera que ele viva com ela na 
tapera. Eugênio entrega a encomenda de 
Tibério e pergunta se ele tem certeza do 
que pretende fazer. Juma deixa claro para 
Jove que não deixará a tapera. Tibério pede 
Muda em casamento. 

TERÇA - 05/07 : Capítulo 86
Muda aceita se casar com Tibério, e José 
Leôncio e Filó aceitam o convite para serem 
padrinhos do casal. Alcides fica escandalizado 
com a relação de Guta e Marcelo. Marcelo 
pede ajuda a Guta para investir na fazenda 
do pai. Irma e Trindade fogem de Tadeu e José 
Lucas para não serem vistos juntos. Juma e 
Jove se desentendem. José Leôncio desconfia 
quando Tenório diz que possui cabeças de 
gado que recebeu como pagamento de uma 
antiga dívida. Mariana percebe que Irma se 
encantou por Trindade. Jove decide viver 
na tapera, enquanto resolve sua situação 
com Juma. Zuleica fica surpresa ao ver que 
Marcelo chegou do Pantanal, acompanhado 
de Tenório e Guta.

QUARTA - 06/07 : Capítulo 87
Zuleica critica Tenório por não tratar 
os filhos do mesmo jeito que trata 
Guta. Mariana sente que Filó gosta do 
afastamento de Jove da fazenda e dos 
negócios de José Leôncio. Jove diz a Juma 
que gostaria de fotografar o Velho do Rio, 
para provar ao pai que ele é seu avô. Filó 
sente a cobiça de Tadeu para ocupar o lugar 
de Jove. Zefa estranha a liberdade de Alcides 
na casa da patroa. José Lucas revela a Tadeu 
que se sente sozinho. Mariana diz a Irma 
que não gosta de Filó e Tadeu, e garante 
que não deixará o rapaz se apoderar do que 
pertence a Jove. 

QUINTA - 07/07 : Capítulo 88
Juma e Jove fazem um acordo no relacio-
namento. Tadeu não gosta de ver Jove de 
volta à fazenda e reclama com Filó. Filó 
demonstra arrependimento por ter mentido 
para José Leôncio sobre a paternidade de 
Tadeu. Davi flagra Matilde apresentando 
para Jove uma nova forma de agricultura 
de processos, deixando o rapaz fascinado. 
Juma demonstra um misto de hostilidade e 
desejo por José Lucas. Diante do apoio de 
José Leôncio a Davi, Jove pede demissão. 
José Leôncio volta atrás e dá o aval para 
Jove programar o novo sistema. José Lucas 
pede um beijo para Juma. 

SEXTA - 08/07 : Capítulo 89
José Lucas tenta levar Juma à força e Maria 
Marruá aparece na forma de onça para 
proteger a cria. O Velho do Rio convence 
José Lucas a deixar a tapera. Zuleica alerta 
Marcelo para não esquecer que ele e Guta 
são irmãos. Tadeu diz a Zefa que o gado que 
apareceu no pasto da fazenda de Tenório 
chegou na mesma hora em que sumiram 
algumas cabeças de gado da fazenda de 
José Leôncio. Juma conta a Jove que José 
Lucas esteve na tapera. Guta comenta com a 
mãe que Zuleica é tão vítima como elas. Jove 
aceita se casar com Juma, mas se recusa a 
criar os futuros filhos na tapera.

SÁBADO - 09/07 : Capítulo 90
José Leôncio fica indignado quando Jove 
comunica que irá morar na tapera depois 
que se casar com Juma. Tadeu fica sensi-
bilizado ao encontrar Guta. Zefa aceita o 
convite de Tadeu para assistir à roda de viola 
na fazenda. José Lucas revela a Tibério que 
não consegue tirar Juma da cabeça. Zefa fica 
abalada quando Tadeu se despe para tomar 
banho no rio. José Leôncio acreditaque 
Juma quer afastar Jove dele. Marcelo pede 
a José Leôncio para conferir o gado antes 
de fechar a compra.

OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Provavelmente nos anos 1970, em nome do Rotary Club 
de Canoinhas, João Pedrassani, à esquerda na foto, 
fazendo uma doação ao Hospital Santa Cruz

OBTUÁRIO

Aos 93 anos, Silvino Voigt faleceu no início desta semana. 
Por longos anos foi assinante do Correio do Norte. Uma 
pessoa de trato afável e de ótima convivência. A turma 
do chimarrão, que diariamente se reúne na Agropecuária 
Moreira, teve por mais de 25 anos o seu Silvino o decano 
da turma e muito sentirá a sua ausência
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7 de julho é um dos dias mais saborosos do ano, 
pois é celebrado o Dia Mundial do Chocolate. CN 
ajuda você a tornar este dia ainda mais doce...

ou meio amargo, amargo, ao leite...

Bom apetite!
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